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REQUERIMENTO 2 1. 1 3 

Ao Executivo Municipal, requerendo junto à Diretoria de Ensino — Região Pindamonhangaba, na 

forma regimental, informações se a empresa terceirizada Quéops, que presta serviços nas escolas 

do Estado, vem recolhendo o FGTS dos funcionários de forma regular, assim como repassar 

reclamações dos atrasos nas datas de pagamentos, vale-refeição e horas-extras dos funcionários, 

além de uniformes insuficientes para a execução dos serviços e falta de holerites para 

verificação. 

APROVADO 

2 7 JUN. 2022 

Vereador José Carlos Gomes - Cal 

Presidente 

Senhor Presidente: 

REQUEIRO à Mesa, consultando o Plenário, que seja oficiado o Senhor Chefe do Executivo 

Municipal, requerendo junto à Diretoria de Ensino — Região Pindamonhangaba, na forma 

regimental, informações se a empresa terceirizada Quéops, que presta serviços nas escolas do 

Estado, vem recolhendo o FGTS dos funcionários de forma regular, assim como repassar 

reclamações dos atrasos nas datas de pagamentos, vale-refeição e horas-extras dos funcionários, 

além de uniformes insuficientes para a execução dos serviços e falta de holerites para 

verificação. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira P 	o an aba, 27 de junho de 2022. 
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